

令和4年7月1日  
東京都市大学体育会ワンダーフォーゲル部  
OB・OG 会現役役員兼副部長 中嶋 沙耶(2回生)

OB・OG 会の皆様

### 現役からの報告

いよいよ夏の到来となりました、皆様いかがお過ごしでしょうか。時世も落ち着き、部の活動を活発に行っていくことが可能となり、大変嬉しい限りです。

はじめまして、東京都市大学体育会ワンダーフォーゲル部 OB・OG 会現役役員兼副部長を務めております、2回生の中嶋沙耶です。今年度は、1年生19名2年生8名の新入部員を向かえ、4年生10名2年生14名1年生19名の計43名で活動しています。対面授業の決定の影響か、たくさんの学生の入部が決まり嬉しいとともに、昨年度ほとんど活動できなかった2回生が部の中心となってまとめていくことに若干の不安を感じております。

さて、今年度の活動について紹介していきたいと思います。6月までに、既にいくつもの山に登ってきました。

4月には新歓登山で、高水山・岩茸石山へ行きました。20人以上が集まり、4パーティーで臨みました。登山初心者が大半でしたが、全員が無事登頂しました。新入生と部員それぞれが交流し仲を深めることができました。



関東ワンダーフォーゲル連盟でも新歓登山を行いました。高尾山と景信山へ登りました。楽しく登りながら登り、他大学との交流を深めました。

他にも、大山や本仁田山へ登山に行きました。新入部員も何人も参加し、今年のワンダーフォーゲル部はにぎわっております。山小屋の利用も積極的に利用したいと考えています。また、今年度は2年生が中心と



なって活動を行うため、分からないことも多く、OB・OGの方の力をお借りする場面があると思います。そのときには力を貸していただけると嬉しく思います。どうか私たちワンダーフォーゲル部を今後ともよろしくお願いたします。



大山にて



本仁田山にて